



### Südlich des Luise-Kiesselbach-Platzes die Wertstoffinsel wieder herstellen .

Begründung: Seit drei Jahren wohnen wir jetzt in der Südparkallee. Ziemlich schnell wurde klar, daß die Entsorgung von Wertstoffen einen erheblichen Umweg zu den öffentlichen Bussen mit sich bringt, da diese Insel nördlich stehen. Ich hatte leider einen unschönen Mailverkehr diesbezüglich mit dem BA, in dem mir unter anderem mir mitgeteilt wurde, dass nach dem Ende des Tunnelbaus vergessen wurde, diese südliche Insel wieder zu aktivieren. Leider wurde der Ersatz an der Höglwörther Straße installiert, mit der Begründung, da könnten die Autos besser halten. Wenn ich den Wertstoff im Auto wegbringen muss, gibt es mannigfaltige Möglichkeiten diesen loszuwerden. Ist also ein Schildbürgerstreich.